

 Fecha:
 13-09-2024
 Pág.:
 3
 Tiraje:
 8.100

 Medio:
 Diario Concepción
 Cm2:
 292,4
 Lectoría:
 24.300

 Supl.:
 Diario Concepción
 VPE:
 \$ 351.462
 Favorabilidad:
 No Definida

Tipo: Editorial
Título: Editorial: Aporte directo al bolsillo de los habitantes de Hualpén

EDITORIAL

ualpén logró un importante hito para su vecinos y vecinas al quedar dentro de las comunas que accederán a una rebaja tarifaria de electricidad a las zonas de transición, al igual que Coronel, en la Región del Biobío.

Lo interesante, además, en el argumento de la ciudad para alcanzar el beneficio, es que en la comuna hualpenina funciona una termoeléctrica que, hasta antes de este proceso, no era tan conocida, la cual funciona como una cogeneradora al alero de la Empresa Nacional de Petróleo (Enap) y que se encuentra cercana a sectores residenciales. Este argumento fue clave y expresado por el alcalde Miguel Rivera en una reunión con el ministro de Energía, Diego Pardow. Sin duda, se trata de una ayuda tangible para todos los hogares de la comuna.

Por eso, la noticia de este jueves en que se oficializó que el Consejo de Ministros para la Sustentabilidad y el Cambio Climático entregó oficialmente la aprobación para que la comuna de sea parte de esta rebaja, dada en exclusiva a las zonas de transición, se tradujo en alegría y satisfacción en Hualpén.

Miguel Rivera, alcalde de Hualpén, expresó su satisfacción y dijo que "es un trabajo que empezamos a desarrollar en mayo cuando nos enteramos de este beneficio. Sabíamos que Hualpén, con su planta termoeléctrica que contribuye al sistema interconectado, cumplía con los requisitos. Nos movilizamos a Santiago, donde el senador

Aporte directo al bolsillo de los habitantes de Hualpén



A todas luces, es una noticia que alivia bolsillos de muchas familias hualpeninas. Es un aporte directo, de esos que se necesitan siempre, sobre todo para familias más vulnerables.

Gastón Saavedra nos acompañó en reuniones con el ministro de Energía y la ministra de Medio Ambiente, y entregamos todos los antecedentes necesarios".

"ENAP ha trabajado en la comuna por 50 años, y cuando asumí como alcalde, la patente que pagaban era menor que la de pequeños comerciantes. Este subsidio beneficiará a más de 35,000 viviendas y pymes de Hualpén, sin discriminación social. Será un descuento directo en la boleta de la luz, sin necesidad de postulación, lo cual es muy satisfactorio", agregó el jefe comunal.

En tanto, la seremi de Energía, Daniela Espinoza Alcalde, destacó la rapidez y efectividad del trabajo realizado y comentó que "este es un logro significativo para Hualpén. La inclusión en este subsidio refleja el compromiso del gobierno con la justicia social y ambiental. Esperamos que el descuento en las cuentas de luz se refleje a partir de octubre".

A todas luces, es una noticia que alivia bolsillos de muchas familias hualpeninas. Es un aporte directo, de esos que se necesitan siempre, sobre todo para familias más vulnerables.

